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ATA DA 1ª SESSÃO 1 
DO CONSELHO DE CÂMPUS DE CAMBORIÚ DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, 2 

CIÊNCIA E TECNOLOGIA CATARINENSE 3 
 4 
Aos nove dias do mês de maio do ano de dois mil e treze, às 14h, reuniram-se na sala de 5 
reuniões da direção do IFCatarinense – Câmpus Camboriú, sob a presidência do Diretor-geral 6 
Rogério Luís Kerber, e presentes os conselheiros, Marcio Aparecido Lucio, Diretor substituto do 7 
Departamento de Administração e Planejamento, conselheiro nato, Wilson José Morandi Filho e  8 
Roberta Raquel, representante dos servidores docentes, Georges Craesmeyer e Vânia Leonardelli 9 
Pereira, representantes dos servidores técnico-administrativos, Adriana Scussel Rozza, 10 
representante dos egressos, Faustino Vieira da Silva Neto, Neudir Paulo das Neves, 11 
representantes dos pais, Ana Paula Ferreira Roque, representante dos discentes. Não 12 
compareceu, mas justificou sua ausência, Sirlei de Fátima Albino, Diretora do Departamento de 13 
Ensino. Foi realizada a primeira reunião do CONCAMPUS no ano de 2013. O presidente Rogério 14 
Luís Kerber cumprimentou a todos e solicitou à secretária do CONCAMPUS, Terezinha Pezzini 15 
Soares para que fizesse a leitura da ata da 3ª sessão ordinário realizada em 14 de dezembro de 16 
2012 e da 3ª sessão extraordinária em 21 de dezembro de 2012, colocou-as em apreciação, que 17 
foram aprovadas por unanimidade. Na sequência o presidente fez a leitura da pauta indicada na 18 
convocação e colocou em apreciação a ordem do dia.  Houve a inserção de dois itens na pauta: 19 
Processo referente à criação de curso de nível Superior e aprovação dos membros que comporão 20 
a CPA, modificando a ordem da mesma. Nada mais havendo passou-se à execução da ordem do 21 
dia, iniciando por: 22 
Item 1 – Processo de criação de curso. O presidente, professor Rogério Luís Kerber passa a 23 
palavra para professora Sonia Regina Fernandes que relata o Projeto de Criação de Curso de 24 
Engenharia Agronômica, nº 23350.000379/2012-25. Primeiramente ela aborda o projeto de modo 25 
geral, explicando a importância do mesmo e entrega um relatório, anexado ao processo, para os 26 
presentes com itens de avaliações e com seu parecer. Apontou os que atendem parcialmente e 27 
inteiramente os quesitos e constatou que os mesmos vêm ao encontro às diretrizes do Instituto.  28 
Todos os integrantes interagem, trocam ideias, colocando prós e contras e opinam a favor da 29 
criação do curso, sendo assim, a proposta foi aprovada por unanimidade. O processo será 30 
encaminhado para a Reitoria para parecer e providências pertinentes. 31 
Item 2 – Parecer e aprovação do estágio probatório. Foi apresentado o processo nº 32 
23352.000323/2011-70, segundo relatório parcial do estágio probatório da servidora Elisângela da 33 
Silva Rocha, processo nº 23000.095476/2010-04, segundo relatório parcial do estágio probatório 34 
da servidora Luciane Grando Dorneles Ungericht, processo nº 23348.000350/2011-10, segundo 35 
relatório parcial do estágio probatório da servidora Idorlene da Silva Hoepers, processo nº 36 
23348.000575/2010-87, segundo relatório parcial do estágio probatório da servidora Micheli 37 
Cristina Storosky Roloff, os quais foram aprovados por unanimidade.  38 
Item 3 – Parecer e aprovação de Projeto de Extensão. Para relatar os processos nºs, 39 
23350.000015/2013-26; 23350.000014/2013-81; 23350.000007/2013-80; 23350.000004/2013-46; 40 
23350.000006/2013-35; 23350.000017/2013-15; 23350.000018/2013-60; 23350.000013/2013-37; 41 
23350.000012/2013-92; 23350.000016/2013-71 foi nomeada a professora Roberta Raquel. Os 42 
pareceres referentes aos processos acima citados foram favoráveis, porém com algumas 43 
observações e sugestões (anexadas aos processos). Os mesmos foram colocados em votação, 44 
pelo presidente, e aprovados por unanimidade, desde que conste no processo as 45 
considerações cabíveis da relatora. 46 
Item 4 – Processo disciplinar discente. O relator do processo nº 23350.000190/2013-13, pro-47 
fessor Gilmar Bolsi descreve a falta que o aluno cometeu e a pena que lhe foi aplicada, perda do 48 
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benefício do alojamento e matrícula condicional até julho de 2013. Observa que não está anexada 1 
ao processo a intimação para a defesa do discente perante o CGAE e suprir a falta de prazo na 2 
PORTARIA Nº 113/GDG/IFC-CAM/2013, DE 08 DE ABRIL DE 2013 sugerindo que a perda de 3 
alojamento e a matrícula condicional sejam no mesmo prazo. Diante do exposto pelo relator, os 4 
integrantes presentes na sessão decidem que o processo seja devolvido ao CGAE para as provi-5 
dências pertinentes e posterior retorno ao CONCAMPUS. 6 
Item 5 – Processo Eleitoral CPA. O presidente comunica aos participantes os nomes dos eleitos 7 
de cada segmento para a composição da CPA e solicita a aprovação dos representantes da 8 
sociedade civil que foram aprovados por unanimidade. Porém em alguns segmentos não houve 9 
eleitos. O professor questiona aos presentes entre fazer uma nova eleição ou nomear, então com 10 
aprovação dos membros presentes, o diretor nomeará: 01 docente suplente, 02 técnicos 11 
administrativos.  12 
Item 6 – Assuntos gerais. O presidente professor Rogério Luís Kerber abre espaço para 13 
considerações e sugestões. Foi sugerido pela professora Roberta Raquel que se deixasse pré-14 
agendadas as próximas reuniões ordinárias deste ano, ficando os dias, 20 de agosto de 2013, às 15 
14h e 10 de dezembro de 2013, às 14h. Georges Craesmeyer coloca sobre a entrega dos 16 
diplomas aos formados, pois os alunos terminam o curso em dezembro e como as formaturas são 17 
em março, demora muito tempo para retirá-los prejudicando a atuação dos profissionais no 18 
mercado e sugere a antecipação da entrega dos mesmos.  O professor Wilson José Morandi Filho 19 
tece comentários sobre o assunto concordando com o exposto pelo colega. O professor Rogério 20 
Luís Kerber coloca o porquê das formaturas serem em março e sugere uma conversa com o 21 
colegiado dos professores.  Ana Paula Ferreira Roque sugere nomear um discente para compor o 22 
CONCAMPUS em substituição a aluna Ana Clara Canto Souza, que se formou este ano, porque a 23 
primeira está como representante única dos discentes, porém o presidente explica que no 24 
momento em que houver a escolha de um novo representante discente, todos os estudantes do 25 
Câmpus poderão ser candidatos e concorrer. O representante dos pais, Faustino Vieira da Silva 26 
Neto coloca sobre os eventos do Curso Superior de Tecnologia em Negócios Imobiliários e solicita 27 
uma atenção especial. O Presidente Rogério Luís Kerber encerrou a sessão agradecendo a 28 
presença dos conselheiros. Sendo que nada mais havia a tratar eu Terezinha Pezzini Soares, na 29 
condição de secretária, redigi esta ata que depois de lida e aprovada, será assinada pelos 30 
presentes. 31 
Rogério Luís Kerber              _______________________________ 32 
Marcio Aparecido Lucio  _______________________________ 33 
Wilson José Morandi Filho  _______________________________ 34 
Roberta Raquel   _______________________________ 35 
Georges Craesmeyer             _______________________________ 36 
Vânia Leonardelli Pereira,   _______________________________ 37 
Adriana Scussel Rozza                    _______________________________ 38 
Faustino Vieira da Silva Neto  _______________________________ 39 
Neudir Paulo das Neves                   _______________________________  40 
Ana Paula Ferreira Roque                _______________________________                                      41 
Terezinha P. Soares                          _______________________________ 42 
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